

Noticia publicada en Diario Vasco sección Bidasoa, el martes día 4 de Junio de 2013.

### IRUN

## [Lapurriturri organiza una salida](#)

## [guiada a los fuertes de Erlaitz y](#)

## [Pagogaina](#)

### **LA EXCURSIÓN ESTÁ PROGRAMADA PARA EL DÍA 15 Y ESTARÁ DIRIGIDA POR UN ARQUEÓLOGO DE LA SOCIEDAD DE CIENCIAS ARANZADI**

04.06.13 - 00:04 - M.A.I. | [IRUN.](#)

El Punto de Información de Lapuriturri, situado en el Parque Natural de Aiako Harria e impulsado por el departamento de Medio Ambiente del Ayuntamiento de Irun con la colaboración de la Asociación de Desarrollo Rural Behemendi, ha puesto fecha para la siguiente actividad. En esta ocasión, la nueva propuesta es una salida para conocer los restos de los fuertes existentes en Erlaitz y Pagogaina. La cita es el día 15 de junio, sábado, a partir de las 9.30h, y el recorrido estará conducido por un experto arqueólogo de la Sociedad de Ciencias Aranzadi. Esta actividad estará sujeta a las condiciones meteorológicas. Todas las personas que estén interesadas en acudir a esta excursión, pueden apuntarse desde el 8 hasta el 14 de junio en las oficinas del SAC, llamando al 010 ó a través de la página web [www.irun.org](http://www.irun.org). La actividad que es gratuita está limitada a 30 personas. El delegado de Medio Ambiente, Miguel Ángel Páez, ha señalado esta propuesta de Lapuriturri «como un nuevo pretexto para organizar un bonito plan de sábado por la mañana en nuestros montes y parajes rurales. Generalmente, tenemos la oportunidad de conocer la flora y fauna, pero la próxima salida nos trae toda una clase de historia de nuestra ciudad y alrededores. Interesante en sí

## Lapuriturri organiza una salida guiada a los fuertes de Erlaitz y Pagogaina

Escrito por Administrator

Martes, 04 de Junio de 2013 10:10 -

---

misma, la actividad tiene el valor añadido de tener lugar en los puntos mismos donde se desarrollaron hechos históricos. Por todo ello, y esperando que el tiempo nos dé un respiro, quiero animar a los iruneses a apuntarse a esta propuesta y subir el sábado 15 a Lapuriturri».

El entorno de Lapuriturri, siendo territorio fronterizo, ha sido testigo de diversas guerras y sucesos históricos, por lo que los participantes podrán conocer detalles sobre la huella que han dejado estos acontecimientos en nuestro entorno. Los asistentes visitarán el 'Mojón de los desertores', la zona de Erlaitz, las ruinas del fuerte de Pagogaina y el 'plano inclinado' usados por los miembros de la Red Comète.

La salida que se realizará el próximo día 15 es la tercera de la temporada, desde que la caseta de Lapuriturri abriera sus puertas el pasado 1 de abril. La programación se inauguró con una observación de aves que tuvo lugar el sábado 4 de mayo y prosiguió con una salida similar el pasado día 25, en aquel caso con los anfibios como protagonistas.

Hasta el fin de actividades en otoño, el Ayuntamiento de Irun y la Asociación de Desarrollo Rural Behemendi siguen trabajando para cerrar nuevas propuestas dedicadas al conocimiento de la fauna y flora de este entorno natural.